

ABSTRAK

Yulia.190105010058. 2023. Skripsi, *Analisis Strategi Pengembangan Usaha Budidaya Ikan Patin dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat di tinjau dari Perspektif Ekonomi Islam (Studi pada Masyarakat Maluen Kecamatan Basarang Kabupaten Kapuas)*. Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing : Prof. Dr. H. Fathurrahman Azhari, M.H.I

Kata Kunci: Strategi, Usaha, Budidaya Ikan Patin, Ekonomi

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya masyarakat Maluen di Desa Maluen yang terjun menjadi pembudidaya ikan patin untuk memenuhi kebutuhan hidup dan lain-lain. Karena usaha budidaya ikan patin dianggap dapat menguntungkan dan dapat meningkatkan perekonomian masyarakat. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis strategi pengembangan usaha budidaya ikan patin di Desa Maluen dengan mempertimbangkan prinsip-prinsip islam untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat, serta kendala-kendala apa saja yang ditemukan para pelaku pembudidaya ikan.

Penelitian kualitatif digunakan dalam penelitian ini dengan pendekatan studi kasus. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Melalui penggunaan bahasa, bahan alam yang spesifik, dan metodologi alam, penelitian kualitatif mencoba memahami fenomena yang berhubungan dengan informan seperti perilaku, pendapat, motif, tindakan, dll, secara holistik juga deskriptif. Subjek penelitian ini adalah masyarakat di Desa Maluen yang menjadi pembudidaya ikan patin. 8 orang informan yang telah diwawancara untuk mendapatkan data. Kemudian data yang diperoleh dengan teknik editing, kategorisasi, dan deskripsi, setelah itu di analisis data dengan analisis deskriptif kualitatif untuk menarik kesimpulannya.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis menemukan bahwa usaha budidaya ikan patin di Desa Maluen Usaha budidaya ikan patin memiliki peran penting dalam meningkatkan perekonomian masyarakat melalui beberapa cara, antara lain meningkatkan nilai tambah menjadi salah satu kunci dalam meningkatkan perekonomian dengan memperoleh keterampilan dalam budidaya ikan patin, masyarakat dapat meningkatkan nilai tambah produksi ikan patin melalui peningkatan kualitas, diversifikasi produk, atau pengolahan hasil ikan patin menjadi produk olahan yang bernilai.